

Cae mundialmente precio de petróleo

Viena, Dic. 14 (AP). El precio del petróleo en el mercado mundial cayó hoy al tiempo que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) se esforzaba por concertar un acuerdo de precios y producción de crudos que los analistas calificaron de fracaso para el grupo.

Entretanto, el ministro iraní del petróleo partió de Viena rumbo a Teherán para consultar con su gobierno sobre si aceptar el acuerdo en ciernes de la OPEP, que de acuerdo con los expertos hará poco o nada por restringir los suministros de crudos y

mantener estables los precios. El precio del crudo Brent de Gran Bretaña para entrega en enero cayó 80 centavos el barril a 17.18 dólares el crudo.

"El veredicto es que la OPEP ha fracasado miserablemente", dijo Stephen Turner, analista de la W.D. Mackenzie and Co. en Edimburgo, Escocia.

Añadió que es probable que los precios caigan incluso más si el acuerdo en principio de la OPEP es adoptado en su forma actual.

Onza de oro alcanza un valor de 500 dólares

Londres, Dic. 14 (AP). El oro alcanzó hoy los 500 dólares por onza fina en Europa por primera vez en cerca de siete años mientras el dólar norteamericano alcanza los niveles más bajos

frente a las principales monedas extranjeras.

El oro, fortalecido por la caída del dólar, cerró a 500.50 dólares la onza fina en Zurich, subiendo desde 493.50 al cierre el

—Pasa a la página 33—

Juramentan en Haití a nuevo Consejo Electoral

Puerto Príncipe, Dic. 14 (DPA). Los nueve miembros del nuevo Consejo Electoral Provisional (CEP) de Haití juraron hoy sus cargos, consistentes en encauzar las nuevas elecciones ge-

nerales, el 17 de enero. A pesar de que ninguno de los nueve son personalidades conocidas en Puerto Príncipe, se trata de abogados, agrónomos, maestros y docto-

—Pasa a la página 61—

Guerrilleros peruanos asesinan a 24 campesinos

Ayacucho, Perú, Dic. 14 (AP). Guerrilleros del grupo maoista Sendero Luminoso asesinaron a tiros y cuchilladas en una escuela a 24 campesinos, entre ellos varias autoridades, en la peor

matanza conocida en esta región andina en lo que va del año, según se informó hoy.

Otros dos vecinos del lugar resultaron heridos y fueron hospitalizados.

—Pasa a la página 61—



ADVERTENCIA. Bureij, Franja ocupada de Gaza, Israel, Dic. 14 (AP-Cablefoto). Un soldado israelí, dispara para advertir a un grupo de manifestantes palestinos. Graves desórdenes se protagonizaron hoy en esta zona.



INAUGURA. Manila, Dic. 14 (AP-Cablefoto). La presidenta Corazón Aquino, inaugura la Reunión Cumbre de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático.

100,000 hombres en el ejército de Corea del Norte

Tokio, Dic. 14 (DPA). Durante 1987 Corea del Norte redujo sus tropas en 100,000 hombres, anunció hoy lunes, 14 de diciembre, la agencia noticiosa oficial norecoreana KCNA.

En un despacho fechado en Pjoengjang, la fuente añade que la medida ha sido tomada por el mando supremo del Ejército Popular de Corea del Norte que preside el jefe del Estado, Kim Il Sung.

—Pasa a la página 55—



INCIDENTES. Manila, Dic. 14 (AP-Cablefoto). Izquierdistas entrelazan sus brazos al enfrentar esta mañana a la policía, mientras trataban de mar-

char hacia la embajada norteamericana. Los manifestantes protestaban contra la influencia de E.U. y Japón en intereses filipinos.

Bolsa de Nva. York cierra con una firme tendencia alcista

Nueva York, Dic. 14 (AP). La Bolsa de Valores cerró hoy en firme tendencia alcista, en una jornada de negociación moderada.

Los analistas dijeron que no hay una razón específica para el alza pero algunos corredores de

—Pasa a la página 69—



SUCESOR. Washington, Dic. 14 (AP-Cablefoto). Por decisión del presidente Ronald Reagan, el Gral. William Burns, sucederá a Kenneth Adelman, como Director de la Agencia para Control de Armas y Desarme.

Suspendidas en México operaciones en la Bolsa

México, Dic. 14 (AP). El gobierno suspendió temporalmente hoy las operaciones marginales en la bolsa de valores y anunció "severas multas" para corredores que habrían violado leyes nacionales en las últimas semanas.

La comisión nacional

de valores, dependiente de la Secretaría de Hacienda,

Dijo que la medida se tomó "para reestructurar su esquema y adecuarlo a las actuales condiciones del mercado" y con el objetivo de "asegurar la máxima pro-

—Pasa a la página 55—

EU: "planes sandinistas son amenaza al área CA"

Washington, Dic. 14 (DPA). El gobierno norteamericano ve los planes del régimen sandinista nicaragüense de, con ayuda de los soviéticos, llegar a tener un ejército de unos 600 mil hombres hasta 1995, como una "amenaza directa" contra los países ve-

cinos, reportó ayer el asesor de Seguridad del presidente Reagan, Colin Powell.

Powell agregó que estos planes militares sandinistas puede utilizarlos Washington para presionar y conseguir más ayuda norteamericana

—Pasa a la página 69—

Sandinistas autorizan un aumento 100% a salarios

Managua, Dic. 14 (DPA). El gobierno de Nicaragua, autorizó hoy aumentos en los salarios de un 100 por ciento, mientras los dirigentes sindicales un 500 por ciento, ante los efectos inflacionarios que experimenta el país, que algunos técnicos, al mar-

gen del gobierno, estiman que llega a un 3,000 por ciento en 1987.

El aumento tiene vigencia a partir del 1 de diciembre, como una forma de mejorar los ingresos de los asalariados. El presidente Daniel Ortega dijo, ayer, en una

—Pasa a la página 55—

Continúa obligación de EU de defender a Europa

Washington, Dic. 14 (DPA). El acuerdo sobre la destrucción de los cohetes de medio alcance no pone en duda la obligación de EE.UU. de defender a Europa Occidental, dijo hoy en Washington el presidente norteamericano, Ronald Reagan.

En un discurso en el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales en Washington, Reagan declaró que hay críticos que contemplan el acuerdo "con preocupación", agregando que está convencido de

que en los próximos "hearing" en el Senado (a partir del 19 de enero) será ratificado el acuerdo.

"No existe ninguna duda" de la obligación norteamericana, en el marco de la estrategia de la OTAN, de dar una respuesta flexible a cualquier ataque, subrayando que continuará también la presencia de tropas norteamericanas en Europa.

Reagan dijo que nadie consideró débil a Europa

—Pasa a la página 55—